



VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Continuando con nuestro estudio de la epístola a los efesios, ahora vamos a estudiar el capítulo 3, versículo 15. Para mayor comprensión, es necesario unir el versículo anterior que dice: ***“Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo” (14), “en quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra”, (15).***

En el versículo 15, no se está enseñando que Dios sea el Padre espiritual de todos los seres que habitan los cielos y la tierra. En el corazón de Dios no existe, como se ha enseñado en el liberalismo moderno, la paternidad y la hermandad universal de Dios, entre los seres humanos.

Las Sagradas Escrituras enseñan con claridad que existen dos clases de paternidad espiritual: La de Dios y la de Satanás. Dios es el Padre Espiritual de aquellos que por Su voluntad engendró como dice Juan 1:12-13. Y Satanás es el padre espiritual de aquellos que no confían en Jesucristo, Juan 8:44.

La Palabra de Dios nos deja ver con claridad en 1ª. Juan 3:10 la gran diferencia que existe entre los que son hijos de Dios y los que son hijos del diablo. No hay términos medios, no podemos estar de un lado y de otro, o somos o no somos.

Un verdadero hijo de Dios tiene la actitud que marca 1ª. Juan 3:14 y 16. Y el que pertenece a la familia de Satanás se caracteriza por lo que dice 1ª. Juan 3:15. Por lo tanto, la expresión: ***“.....toda familia en los cielos y en la tierra”***, hace referencia a los santos de todas las edades, de todos los tiempos, que ahora están en los cielos y los que todavía están en la tierra, (Efesios 4:1-6) En el versículo 16 de Efesios 3, encontramos la primera petición del apóstol Pablo para su familia espiritual: ***“para qué os dé, conforme a las riquezas de su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por su Espíritu”***.

La mayoría de las oraciones de Pablo, registradas en las Sagradas Escrituras, son pidiendo a Dios por el bienestar espiritual de otros. Aún mientras era perseguido, encarcelado y estando en necesidad, Pablo, primero oraba por los hermanos en la fe, para que fueran protegidos en su vida espiritual.

Aun cuando oraba por sí mismo, era con el propósito de ser capacitado por Dios para un servicio de excelencia para su Señor Jesucristo, (Efesios 6:18-19). No pedía que sus necesidades personales fueran cubiertas, su necesidad era ser útil al evangelio de Cristo, (Hechos 20:24 y 1ª. Corintios 10:33).

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *La Biblia nos enseña que hay dos clases de familias ¿Cuáles son?*
- 2) *¿Qué diferencia hay entre un hijo de Dios y un hijo del diablo?*
- 3) *¿A qué se refiere el versículo 15 de Efesios 3?*
- 4) *¿Qué tipo de oraciones hacía el apóstol Pablo?*
- 5) *¿De quién era imitador Pablo? y ¿De quién tenemos que ser imitadores nosotros?*